

Une bonne santé à l'école passe par l'hygiène !

Dans le cadre des cours d'animation et d'éducation à la santé, les secondes ASSP A ont réalisé un projet sur le thème de l'hygiène auprès des 2 classes de l'école maternelle Don Bosco de Lille vendredi 20 décembre.

« Nous avons proposé plusieurs ateliers : le jeu de l'oie de l'hygiène, la maquette des dents, la dent triste et la dent heureuse, la chanson des mains propres, la main propre et la main sale, le coloriage des bactéries amies, le vrai faux de l'hygiène, le lavage des mains. »



Zélie, Hugo et Maéva expliquent la règle du jeu aux enfants



La chanson des mains propres avec Fatima et Leona



Tugdual explique que le lavage des mains est important



Le vrai faux de l'hygiène avec Noémie, Clara et Lou Anne



La dent heureuse et la dent triste avec Whitney et Hortense, le petit Adam montre comment bien brosser ses dents.

Les enfants ont pris goût et joie à ce projet d'animation car les jeux étaient bien adaptés à leur classe d'âge (moyens et grands), et d'en apprendre davantage sur l'hygiène.



Après ces ateliers les enfants ont eu droit à des petits cadeaux en récompense ! Le diplôme de l'hygiène bucco-dentaire, une brosse à dent, des mini dentifrices... et ... des carnets de coloriage et un crayon de bois avec sa gomme fantaisie.

Ce fut une expérience enrichissante pour les lycéens, mettre en pratique ce qu'ils ont appris en cours d'animation avec MME OUNIT. Les enfants après un petit temps d'adaptation se sont vite pris au jeu et aimeraient revoir vite les « grands et grandes du lycée » peut-être lors de leur prochaine période de stage en juin.

MME OUNIT Professeure STMS